

し き し ま

新年度が始まりました

入学・進級した児童を校庭の咲き誇る桜が迎えるなか、令和6年度がスタートしました。34名の1年生が入学し、城島小学校の全校児童は318名となりました。確かな学力・豊かな人間性・たくましい心身の育成を目指し、保護者の皆様・地域の皆様とともに、教職員が一丸となって教育活動に取り組んでまいります。本年度も皆様のご理解とご協力をいただきますよう、お願いいたします。



4月6日の始業式や7日の入学式で、子どもたちには「あいさつのときやお話を聞くときには相手を見ましよう」という話をしました。現代社会は情報化がどんどん進み便利になっている反面、人と人とのつながりが弱くなっています。社会の中で多くの人とつながっているのに、そのつながりが実感できていないのです。「目を見てあいさつする」「話している人を見る」ことは、相手の存在を意識することになり相手を大切にすることの第一歩になると考えています。ご家庭におかれましても、子どもさんと目線を合わせて、いろいろなお話をさせていただきたいと思います。



また、本年度は本校創立150周年という節目の年になります。地域の皆様に支えてきていただいたことに改めて感謝申し上げます。11月21日（木）に予定しています記念式典に向けた環境整備をはじめ、様々な準備をPTAの役員の皆様ともご相談のうえ計画的に進めていきたいと考えています。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

令和6年度 本校教職員の紹介

校長		5年1組		教務・理科	
教頭		5年2組		養護	
1年1組		6年1組		規範意識向上	
2年1組		6年2組		特別支援教育支援員	
2年2組		主に1、2年		学力向上支援員	
3年1組		主に3、5年		調査研究加配	
3年2組		主に4年		主査	
4年1組		主に6年		用務	
4年2組		音楽			

※育児休業

し き し ま

1年生を迎える会



ゴールデンウィークが終わり、学校生活が本格的に再始動しました。入学した1年生も落ち着いて毎日の学習に取り組んでいます。1年生が他の学年の児童とふれあい早く学校に慣れるよう、1年生を迎える会を5月2日に実施しました。

体育館に全校生が集まり、1年生が1人ずつ自分の名前を紹介したのち、1年生と6年生が手をつないでスタンプラリーに出発しました。各学年の教室で、説明を聞いた後ゲームに挑戦し、終わるとカードにスタンプを押してもらいます。

2年生は「ボーリング」3年生は「輪投げ」4年生は「新聞島」5年生は「かさゴルフ」6年生は「もぐらたたき」と各学年が1年生のために工夫した楽しいゲームを考えてくれました。

最後に体育館に戻り、6年生から校章のメダルのプレゼントを首にかけてもらいました。1年生からは「とっても楽しかった。」という声があがっていました。

1年生に喜んでもらおうという各学年の気持ちが詰まった迎える会になりました。



交通安全教室



コロナ禍の期間は実施できていなかった交通安全教室を、5月16日（木）に開催しました。桜井市危機管理課、交通安全母の会、桜井自動車教習所、桜井警察といった関係機関のかたにご協力いただきました。

警察のかた、教習所のかたに横断歩道の渡り方・自動車のドライバーから見える範囲・ブレーキをかけてから車が止まるまでの距離など、わかりやすく説明していただきました。その後は母の会のかたの指導で、体育館につくった横断歩道・踏切・信号などのあるコースを分団ごとに安全に気をつけて歩く練習をしました。

本校の校区内でも、交通事故の危険のある場所はたくさんあります。ご家庭でも交通安全についての具体的な注意喚起をしていただきますようお願いいたします。



し き し ま

車いすダンス公演

6月10日、芸術鑑賞会・心をつなぐ集会としてジェネシスオブエンターテイメントさんに車いすダンスの公演を披露していただきました。ジェネシスオブエンターテイメントは、車いすダンスが本人の「生きがい」から生活を支える「職業」になることを目指し、20数年にわたり活動しておられます。メディアで紹介されたり、海外で公演されたりということもあるそうです。本校ではダンス公演だけでなく、車いすダンサーの方からのお話や、6年生児童数名の車いすダンスの体験がありました。

子どもたちは、車いすダンスのパフォーマンスに興味津々という様子で見っていました。また、車いすダンサーの方からは、自分のこれまでの人生のなかで、悩んだりつらかったりしたことを乗り越えてきたというお話を聞かせていただきました。子どもたちは、あきらめないで挑戦することの大切さを感じてくれたのではないかと思います。



スポーツテスト

6月3日にスポーツテストを実施しました。本校のスポーツテストには、桜井高校さんが協力してくれています。昨年に引き続き、高校の先生2名と2年生の生徒50人近くに、測定支援のため来校いただきました。

体育館での様子を見ていると、高校生が種目の説明・良い記録をだすためのポイントの解説・実際にやってみせるというふうに、グループごとにやってくる小学生に上手に事前説明を行っていて、さすがは高校生だなあと感じました。また、小学生がテストに挑戦しているあいだは「がんばれ」「もう少し」と常に声をかけ続けてくれました。おかげで子どもたちは楽しく、やる気をもってスポーツテストに挑戦できました。ありがとうございました。



6月17日に学校運営協議会を開催しました。昨年までの学校評議委員会にかわるものです。校区在住の新井博子様、吉備啓子様、浦岡よし子様とPTA会長 川口様に本年度の委員を務めていただきます。1年間よろしくお願ひいたします。今回は、学校教育目標や学校経営の基本方針について校長より説明し、委員の皆様にご承認をいただきました。

教育講演会

6月28日の学習参観のあと、本校PTA・学校保健委員会・城島小学校区人権教育推進協議会が合同で教育講演会を開催しました。本年度は「こんな遊びが脳を育てる ～ビジョントレーニングで一緒に遊ぼう～」という演題で、ビジョントレーニングのプロトレーナーである西嶋 加寿子先生よりお話を聞かせていただき、また大人も子どもも実際にビジョントレーニングを体験することができました。

近年、スマートフォンやタブレット端末の普及が進み、画面をじっと眺めている時間が長い子どもたちもいるようです。そのことが眼球を動かしたり、目の焦点を調節したりする機能に影響しているそうです。西嶋先生はビジョントレーニングにより見る力が向上することで脳も活性化され、子どもたちの発達を支援することにつながるとお話をされました。実際にビジョントレーニングを受けて学力の向上につながったケースもあると、後からおうかがいしました。

夏休み期間は、子どもたちがスマートフォンやタブレット端末を使う時間がいつも以上に長くなるのではないかと心配しています。教えてもらったビジョントレーニングは短時間で取り組める簡単なものですので、家庭でも実践されてみてはいかがでしょうか。



指先で8の字を書き目で追っています↑



数字を1から順にさがしています↑

1学期が終わります

いよいよ明日1学期の終業式を迎えます。保護者・地域の皆様には、本校教育にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

子どもたちは、長い夏休みを家庭で過ごすこととなります。明日お渡しする「かがやき」と個人懇談会での話をもとに、子どもたちがしっかりと目標をもって有意義な夏休みを過ごすために、ご家庭のほうからもお子様に合わせてお話をさせていただきますようお願いします。

また、学校では子どもたちを事件や事故から守るため「夏休みのくらし」をもとに指導を行っています。ご家庭におかれましても「夏休みのくらし」を確認していただき、子どもたちの安全な生活のためのルール作りと徹底についてのお話を併せてお願いします。